

Village inconnu

Venant de Botioche en PLUVIGNER, où sa femme est décédée prématurément, Jean LE HUEC (n°58) s'installe à Pluneret, auprès sans doute de son frère cadet Louis. Après une vie difficile à travers de nombreux villages, il meurt à 58 ans le 4 juillet 1817 à Pluneret, terre d'où son grand-père Vincent LE HUEC (n°208) était originaire, pour être né à Kerospic. Le 23 février 1824, son fils Mathurin (n°26), laboureur de 32 ans passés, épouse Mathurine GUILLEMOT (n°27), 30 ans, originaire de LOCMINE, mais ayant vécu à Auray avec ses parents. Le mariage civil a pour témoins l'oncle Louis LE HUEC, 56 ans, Guillaume Marie LE LABOUSSE, 40 ans laboureur de Pluneret, Yves LE HUEC, frère de l'époux, 23 ans, laboureur à Grand-Champ et Mathurin GUILLEMOT, frère de l'épouse, cordonnier à Ploeren. Le couple s'installe rapidement sur le territoire d'AURAY.